

Actualités / Société

13 novembre 2012 - 00:00

**2 000 \$ à Solidarité Montérégie Amérique Centrale**



Bertrand St-Arnaud en compagnie de la présidente, Monique Messier et du président d'honneur, Yves Lessard. - Photo: (Photo : Courtoisie)

AAA



Le député de Chambly, Bertrand St-Arnaud, a profité de l'événement Arte et cerveza, tenu récemment par l'organisme *Solidarité Amérique Centrale (SMAC)*, pour leur annoncer une participation financière de 2 000 \$. «Je suis très heureux de pouvoir contribuer financièrement au succès de cet organisme qui a pour mission de promouvoir et de faciliter l'accès à la santé, à l'éducation et à un environnement sain à des personnes démunies du sud-ouest du Guatemala. »

(Source : bureau du député Bertrand St-Arnaud)

Société, une présentation de:

Suivez-nous

